

あるというお話や、長時間使用による「ゲーム障害」等健康への悪影響が考えられる使い方をしている場合には、保護者によるコントロールが必要であるといったお話がありました。

支部懇談会では、集合場所・集合時刻の確認や、各支部での様子等についてお話いただきました。支部懇談会で、登下校時に暑さ対策についてのご質問が出たのでお答えします。また、大規模改修について支部懇談会でお伝えしたことを紹介します。

Q 登下校時に「日傘」「首にまく冷却タオル」を使用してもよいか？

A 登下校時に使用してもかまいません。

Q 塩分チャージのタブレットをもたせてもよいか？

A 塩分チャージタブレットでアレルギー症状が出る児童がいる。もしも、子供同士であげたりもらったりして口に入れることがあってはいけないので、ご遠慮ください。

Q ハンディ扇風機を持たせてもよいか？

A 児童同士の接触等で故障した場合にトラブルのもととなるので、ご遠慮ください。

【大規模改修について支部懇談会でお伝えしたこと】

改修工事の順番がPTA総会でお伝えした順番と変更になったのでお伝えします。

1番の変更点は、6年生フロアがこの夏休み中に完成するという事です。2学期のスタートは5年生フロアからとなるので、5年生から仮設校舎で生活することとなります。その後の予定は、お配りしている懇談会資料の表のようになります。現3年生は年をまたいでの仮設校舎となっていますが、今後の工事の進み具合では、年度内で終えるかもしれません。変更点は、その都度お伝えしていきます。3クラスある現4年生は、PTA総会でお伝えしたとおり、仮設校舎が2教室しかないので、仮設校舎を利用しないように調整しています。

この夏休み中の工事予定について説明します。4年フロア裏の現在職員駐車場にしている場所は、建設事務所兼建設関係者駐車場になります。本校職員の臨時駐車場を、運動場鉄棒前につくります。参観日等の運動場の駐車スペースがますます少なくなります。ご迷惑をおかけしますが、参観日等で徒歩や自転車でお越しいただくことが可能な方はご協力をお願いします。また、お車をご使用の場合は各家庭できるだけ1台でお越しください。

夏休み中に仮設校舎設置と4年生フロア前テラスの明かり取りの撤去作業を行うため、体育館使用とプール使用ができません。大型工事車両が東門を出入りします。運動場で遊ぶことはできますが、児童には西門から入るように伝えます。また、工事現場に絶対に近づかないように伝えます。各家庭でも注意喚起をお願いします。